

Einhand Fettpresse

BEFÜLLEN

Fettzylinder abschrauben.

Dazu den Deckel mit der Pumpenmechanik gegen den Uhrzeigersinn drehen.



Kolbenstange in Endposition zurückziehen.

Durch seitliches kippen kann die Kolbenstange in der herausgezogenen Position arretiert werden.



Fettzylinder mit Fett befüllen.

Dazu mit einem geeigneten Spachtel den Fettzylinder max. $\frac{3}{4}$ mit Fett befüllen.



Fettzylinder anschrauben.

Dazu den Deckel mit der Pumpenmechanik im Uhrzeigersinn drehen, bis der Fettzylinder handfeste aufgeschraubt ist.



Kolbenstange durch seitliches drücken aus der Arretierung nehmen.

ACHTUNG: Kolbenstange mit der Hand entgegen der Federkraft ziehen und langsam in die Endstellung zurück gleiten lassen.



Pumpeneinheit durch mehrmaliges betätigen entlüften.

Wird bei jedem Pumpvorgang Fett herausgepumpt, ist die Einhand-Fettpresse entlüftet und kann wieder eingesetzt werden.



Miniature Pistol Type Grease Gun

FILLING

Remove grease cartridge.

Turn the top with the pump mechanism counterclockwise.



Pull back plunger in final position.

Lock the plunger in its final position by pushing it sideways.



Filling the grease cartridge.

Fill the cartridge manually with a scraper up to a maximum level of $\frac{3}{4}$.



Fit in grease cartridge.

Turn the top with the pump mechanism until the top is tightened on the cartridge.



Release plunger by pushing it sideways.

ATTENTION: Pull back the plunger against the spring load and let it glide gently back into its final position.



Vent the gun by pressing the lever several times.

If grease is dispensed by every single pressing of the lever, the pistol type grease gun has successfully been vented and can be used.

